
 

 

ORDRE DU JOUR 20 JANVIER 2025 – RÉUNION 

DE L’APÉ – AGENDA PAC MEETING JANUARY 20th 2025 

 

Reconnaissance territoriale faite par John. Il suggère un aspect éducatif à cette reconnais-
sance territorial. Il sera intéressant de voir la reconnaissance des peuples autochtones aux 
USA avec le nouveau président, mais aussi au Canada avec un parti conservateur possi-
blement au pouvoir prochainement. Que se passera t-il avec leurs droits et comment cela 
évoluera t-il? 

1. Adoption du dernier procès verbal. Mireille propose et Mathieu appuie. Krystel demande 
à ce qu’on envoie également le procès verbal au courriel école CSF pour ensuite le 
mettre sur le site du CSF. 

2. Adoption de l’ordre du jour/adoption of the agenda. Mathieu propose et John appuie  

3. Ajout d’un point à l’ordre du jour par Krystel pour la bibliothèque. Demande de fond à 
l’APÉ pour l’achat de livres 

Le budget annuel d’école est de1000$ pour l’achat de livres en bibliothèque. Moins d’un 
livre par élève par année. Les fonds de PLOÉ serviront pour des livres pour un cercle de lec-
ture ou pour la lecture à sa pointure. Il serait intéressant d’acheter les livres de série que 
nous n’avons pas ou des livres à thématique (mois de la culture noire). Est-ce que l’APÉ 
pourrait financer 500$ pour compléter certaines séries en bibliothèque? 

Mathieu propose que les parents achètent un livre pour la bibliothèque? Est-ce une possi-
bilité? Une levée de fond ciblée comme le bacon? Mireille propose un thermomètre pour 
acculer de l’argent afin d’acheter des livres. La campagne pourrait s’étendre sur toute l’an-
née sur un site comme Facebook. Est-ce que la collecte de bouteilles pourrait servir à 
cela? Collecte en 2 formats. Il pourrait aussi y avoir un compte Paypal ou l’argent irait direc-
tement dans le compte de l’APÉ. Combiner le thermomètre et les bouteilles vides. Photo-
graphier les livres achetés chaque mois et les afficher. John propose de faire un lien avec la 
bibliothèque de Golden pour des suggestions de livres en français à acheter. L’argent des 
bouteilles sera donné au fur et à mesure3 et faire des dons $ de la communauté. Mettre 
l’affiche sur la page Golden community pour ramasser de l’argent. Voir comment l’argent 
ira vers Krystel. L’affiche pour le bottle depot sera modifiée par Gen et Sandra pour spéci-
fier que l’argent ira pour des livres et l’idée du thermomètre intéressait aussi l’équipe. Ka-
rine propose et Sandra appuie.  

4. Rapport du directeur / Principal report (10’). 



 

 

Hugo souhaiterait avoir les priorités de l’Apé (de la part du comité) pour le futur. Cela l’aide-
rait pour les demandes de l’école. 

Pour le secondaire, est-ce qu’on a une vision en lien avec notre éducation francophone.  
Où voulons-nous mettre nos priorités? 

Mme Valérie, beaucoup d’activités avec un carnaval et la semaine de la francophonie à ve-
nir. 

Portes-ouvertes le 5 février 2025. Copie de poster pour les garderies, station de ski, etc. 
Inscriptions générales à l’école pour la prochaine année scolaire. Publicité à installer pour 
les inscriptions avec les photos de nos élèves pour les 3 prochains mois (franco qui vien-
nent en ville, en vacances de ski, etc). À mettre dans les cafés et endroits publics, à venir.  

 

Demande de fonds en octobre pour les sorties de ski 1000$ et 2000$ pour Vice Versa. Fa-
brication de pains et croissants avec Ethos (500$) Hugo va voir comment ils vont charger et 
si nous pouvons utiliser notre budget nourriture pour l’activité.  

Escalade à voir plus tard dans un autre point.  

Discussion sur ce que nous souhaitons offrir comme activités aux élèves. Plusieurs parta-
gent aimer la variété des activités (art, danse, science, etc). Sandra aime que les sugges-
tions viennent des enseignants comme ils connaissent le mieux les besoins des élèves et 
ensuite, nous discutons de la proposition à l’Apé.  

Geneviève propose que des photos des élèves lors des activités soient envoyées aux fa-
milles. Les élèves intéressés pourrait le prendre en charge? 

 

5. Approbation pour le calendrier scolaire 

Les parents répondent à un sondage en ligne. La partie 2 se fait avec le personnel avec les 
journées pédagogiques. Partie 1 ce sont les vacances d’hiver, du printemps et la dernière 
journée d’école. Est-ce que les parents sont d’accord, avec le transport scolaire, d’accord 
à ce que les calendriers concordent avec SD6? John mentionne qu’il faut faire de l’éduca-
tion avec les parents pour la majorité des journées synchronisées, mais certaines sont du 
CSF donc provincial. Est-ce que ce serait bénéfique d’avoir un calendrier progressif 
comme SD5 donc ajouter quelques minutes par jour pour avoir une fin de semaine de 3 
jours à toutes les deux semaines? 

L’exécutif peut présenter un autre calendrier, c’est l’APÉ qui a le pouvoir de le suggérer.  



 

 

6. Présentation du rapport financier/ financial report (5’). 

Mois dernier, les dépenses: le gardiennage, bourse « Provoiqa » pour les sciences et le 
grand terrain 

Solde de 3 996$  

À venir le patinage de 214,60$ 

Suggestion de Mireille: mettre de la musique en français lors de la sortie patin 

 

7. Comité du financement/ Fundraising (10’) 

53,65$ pour les bouteilles et nous rembourserons les factures de Krystel en biblio pour 
l’achat des livres qu’elle fera. 

Sirop d’érable pour le prix. C’était 12$ la canne, donc  (7,50$ payé )13$ la canne. Devrait-on 
aller à 14? 160$ pour 12? L’an passé c’était un processus manuel avec les formulaires, Ge-
neviève aimerait simplifier les transactions avec un formulaire en ligne. Devrait-on aller 
vers Paypal? Quelqu’un connait une façon de simplifier les transactions? 1 au 21 février 
pour la vente et avoir le sirop avant la relâche. Faire une feuille explicative pour les parents 
et la vente. Mireille propose Microsoft form. Chaque parent gère sa vente à redistribuer. 
Code QR à voir 

 

8. Approbation pour la sortie du ski de fond/ cross country ski trip approval 

Ski alpin et ski de fond environ 3000$ (2824 dont 2000$ de bourse) Sandra propose et Mi-
reille appuie.  

Avant Vice versa 2, attendent d’avoir la 2e bourse. 

9. Prévisions des dépenses pour les prochaines sorties/ activities to come and budget 

Grand rassemblement couvert par le café. Pas d’autres fonds de l’APÉ. 

10. Suggestion/possibilité des cours de natation pour les élèves/ suggestion of swimming 
lesson for students.  

Est-ce que les plus jeunes pourraient avoir un forfait de 4-6 cours de natation et les plus 
vieux de l’escalade?  

Emilie partage que si c’est danse et culture c’est plaisant d’avoir une ressource extérieure. 
Escalade et ski: ces sorties créent un sentiment de cohésion du groupe. Cela rapproche 



 

 

les élèves. Est-ce qu’aller au Rex Plex ferait le même effet? Émilie suggère une sortie en 
vélo en juin.  

John dit que Kristy se propose pour les cadeaux du coeur à Noël prochain. 

Prochaine réunion lundi le 10 février 

11. Levée de la réunion/ adjournment 

Mathieu lève la réunion et Karine appuie. 


